

# DÍA DE REYES

## AÑO 2017



**SAN JUAN DE LA RAMBLA**

Los orígenes Reyes Magos o Magos de Oriente los podemos encontrar en la Biblia. San Mateo en su Evangelio, capítulo dos, versículo 1-12, nos relata el camino realizado por tres “magos”, “sabios” o “astrónomos”, siguiendo una estrella que les condujo a Belén.

Al llegar a Belén visitaron a Jesús y le obsequiaron con oro, incienso y mirra. Según parece los tres reyes procedían de Persia o Babilonia, donde tenían gran influencia.

Tampoco se sabían cómo eran o cómo se llamaban. En el siglo XIV, el monje Beda de la Orden Beneditina, describe a los Reyes Magos: Melchor, es un anciano de cabellos blancos y una gran barba del mismo color, Gaspar, es joven y rubio y Baltasar es un señor negro. Para Beda representan los continentes de Europa, Asia y África.

Sobre el número de Reyes que visitaron a Jesús existen varias versiones, desde que eran dos, llegando incluso hasta doce, como en Armenia.

Con respecto a la estrella que llevó a los Reyes a Belén, según algunos científicos se trataba de un cometa o meteoro luminoso.

De todas maneras podemos afirmar que los Reyes Magos se han convertido en unos personajes queridos por los niños.

Todos los años antes de llegar a estas fechas, los niños piensan sobre los regalos que desean para que se lo traigan los Reyes Magos. Por lo que comienzan a escribir sus cartas, dirigidas a sus majestades, para que en la noche mágica reciban los regalos solicitados. ¡Ojo! No hay que olvidarse de dejar algo de comer y beber tanto para los Reyes como para los camellos.

En casi todos los rincones de nuestro país, los tres Reyes y sus pajes desfilan por la principales calles del municipio, repartiendo caramelos, donde la ilusión de los niños se manifiesta en sus rostros.

Últimamente se ha puesto de moda con respecto a la gastronomía el *Roscón de Reyes*. El día 6 de enero se coloca en el centro de la mesa este dulce con forma de anillo, decorado con trozos de frutas confitadas, se suele acompañar con un buen chocolate. Lo curioso es que en alguna parte del roscón se encuentra un pequeño regalo.

En San Juan de la Rambla, desde hace muchos años existe una comisión de vecinas que se responsabilizan de la organización de los actos a desarrollar en esta mágica noche, con la colaboración del ayuntamiento.

Son las 19:30 horas cuando los protagonistas de la cabalgata se encuentran en el lugar denominado La Cabaña (salida del pueblo en dirección oeste). El público ocupa las aceras de la avenida José Antonio, donde la presencia de pequeños es notable.

Comienza el recorrido con tres vehículos descapotables llenos de regalos conducidos por los pajes de los Reyes Magos. A continuación aparece el hombre lanzafuego que expulsa largas llamas a través de su boca.

Posteriormente una batucada da el toque musical al desfile, poniendo el ritmo y la alegría del trayecto.

Seguidamente un grupo de niños/as transportan un arca repleto de felicidad y buenos deseos para todos los vecinos del municipio.

Tres pajes custodian cada uno de los vehículos engalanados con trono y una gran estrella iluminada que transporta a los Reyes Magos de Oriente. El trayecto desde la Cabaña transcurre entre el bullicio de los mayores y la cara de nerviosismo de los más pequeños hasta la plaza Rosario Oramas, el itinerario es realizado aproximadamente en media hora.

Al llegar a la plaza y frente a la iglesia, sus majestades de oriente descienden de sus vehículos y se dirigen a un escenario donde se han colocado sus poltronas, desde donde irán recibiendo a todos los niños presentes en el acto.

Al finalizar, una lluvia de fuegos artificiales alegran el cielo sanjuanero, por cierto, el vecino Aarón Hernández Borges fue el responsable de encender este espectáculo pirotécnico.

Son las 20:30 cuando se dan por finalizados los actos paganos y comienza la Santa Misa de la Epifanía del Señor, donde los Reyes Magos de Oriente ofrecen al Niño Jesús: incienso, oro y mirra.



*En un lateral de la iglesia de San Juan Bautista, en la plaza Rosario Oramas se instaló este pequeño escenario con sus escaños que acogerá a los Reyes Magos de Oriente.*



*Los vehículos esperan en La Cabaña la llegada de Los Reyes Magos*



*Los pajes transportan en coches descapotables los regalos a entregar en esta noche mágica.*



*El hombre lanzafuego encabeza la comitiva impresionando a mayores y niños con su espectáculo.*



*La batucada con su ritmo trepidante anima a los espectadores del evento.*



*Un grupo de niños/as transporta un arca llena de ilusiones, felicidad y salud*



*Estos pajes escoltan al Rey Melchor y son portadores del oro; era un material utilizado como regalo para los Reyes, por lo que es digno de entregarlo como regalo a Jesús ya que Él es el Rey de Reyes.*



*Melchor saluda al público asistente*



*El incienso era indispensable para ofrecer a los dioses, por lo que era un gran regalo para Jesús. Estas niñas son los que transportan esta ofrenda.*



*Gaspar sentado en su trono y rodeado de regalos.*



*Estas pajes llevan la mirra, material utilizado para embalsamar y untar los cuerpos de los fallecidos, indicando que Jesús además de ser Dios es hombre.*



*Baltasar, el rey que representa al continente africano.*



*La comitiva transcurre a través de la avenida José Antonio acompañada por el numeroso público asistente.*



*La comitiva se va acercando al punto de destino*



*Los Reyes en la plaza Rosario Oramas contemplando a los espectadores*



*Los más pequeños se muestran nerviosos ante la presencia de los Reyes*



*La noche se va enfriando, es hora de entrar en la iglesia*



*Son algo más de la 20:30 horas se dan por finalizados los actos en la calle*



*El vecino Aarón Hernández Borges fue el responsable de la pirotécnica.*



*Los Reyes Magos hacen su entrada en la iglesia de San Juan Bautista.*



*Los Reyes realizan las ofrendas al Niño Jesús*



*Disfrutando de la Misa de la Epifanía del Niño Jesús*



*Los niños/as participantes en la cabalgata de los Reyes Magos de San Juan de la Rambla 2017*